

LES
BIBLIOTHÈQUES DE LYON

(SUITE) *

Bibliothèque de M. Louis Bresson, architecte.

C'est encore une bonne fortune pour moi de parler de cette belle collection formée avec un goût si sûr et si intelligent. Ses portes m'en ont été aussi ouvertes avec le plus gracieux empressement par son heureux propriétaire et c'a été fête pour moi de voir et de toucher ses trésors.

Cette bibliothèque date déjà de loin ; commencée en 1820, par M. Bresson père, architecte, elle reçut d'importants accroissements de 1820 à 1830. Elle s'enrichit principalement d'ouvrages modernes sur l'architecture et les arts en général. A cette dernière époque, on y comptait déjà 600 volumes.

M. Louis Bresson, architecte distingué, comme son père, et membre de l'Académie de Lyon, a conservé pieusement le legs paternel. Il n'a cessé, surtout depuis 1852, de compléter sa bibliothèque en ouvrages tous remarquables par leur beauté, leur prix et par leur nombre. Cette riche collection est ainsi devenue l'une des plus remarquables bibliothèques lyonnaises.

Elle comprend aujourd'hui plus de 2,000 ouvrages, presque tous in-folio ou in-quarto, sur les arts, en général, et plus spécialement sur l'architecture et les arts qui en

(*) Voir la précédente livraison.